

Le jeu a été inventé en 1931 par un architecte new-yorkais au chômage

Scrabble, une passion née de l'adversité

À New York, en 1931, la situation de l'emploi n'était guère brillante. Quand un architecte local, Alfred Mosher Butts, perdit son emploi, il décida d'explorer sa passion pour les jeux et les mots. Butts n'aimait pas les jeux de dés : ils laissaient trop de place au hasard. Et il estimait que les jeux de réflexion pure comme les échecs étaient trop intellectuels pour le grand public. Il lança alors les premières ébauches du Scrabble, sous le nom de Lexico.

Bien des années plus tard, les époux Brunots, pro-

priétaires d'un Lexico et dotés d'un redoutable esprit d'entreprise, décidèrent que le jeu nécessitait quelques touches finales. Ils modifièrent la disposition des cases bonus et simplifièrent les règles qui étaient trop longues. La version modifiée fut enregistrée le 15 décembre 1948 sous le nom de Scrabble.

Depuis, ce jeu a été commercialisé dans 121 pays à travers le monde. Plus de 100 millions de boîtes de ce jeu ont été vendues dans 29 langues différentes.

Sources : www.mattelscrabble.com et www.ftsc.fr



LA VOIX DU SAMEDI 11 JUIN 2005

Lesquin



Scrabble

Contrairement aux apparences, nous ne sommes pas dans une salle où l'on planche sur un sujet de bacc. Depuis hier et jusqu'à ce soir, 40 équipes se disputent le titre de champions de France interclubs dans cinq catégories. Mauvaise nouvelle : les deux formations rouennaises ont perdu leur premier match...